

Nicolás Maduro reçoit un document de soutien du Parlement concernant le différend territorial avec le Guyana



Caracas, 15 juillet (RHC-Telesur)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, s'est vu remettre par le président du Parlement Diosdado Cabello le document adopté à l'unanimité par l'Assemblée nationale concernant le différend territorial avec le Guyana.

Diosdado Cabello s'est rendu ce mardi au Lycée Andrés Bello de Caracas pour transmettre ce document de soutien au gouvernement, un texte qui a été approuvé par 167 parlementaires, indépendamment de leur divergences politiques.

Le Venezuela revendique dans ce document sa souveraineté sur la région de la Guayana Esequiba. Cette revendication est soutenue par l'ONU et elle s'appuie sur l'Accord de Genève de 1966, qui stipule, entre autres, que les ressources de la Guayana Esequiba ne peuvent pas être exploités en raison du différend dont fait l'objet ce territoire.

Le Venezuela dénonce les violations de cet accord : en effet, le Guyana a délivré une quinzaine d'autorisations à des entreprises étrangères pour exploiter les ressources de

ce territoire. Dernièrement, l'entreprise pétrolière Exxon Mobil s'est installée dans la région.



Radio Habana Cuba